

# HUNDERTPROZENT

DEINE HILFE KOMMT AN



Ihr Ansprechpartner: Isabel Medina

Mobil: +49(0)15770223336

E-Mail: [medgar86@hotmail.com](mailto:medgar86@hotmail.com)

Internet: [www.hundertprozent.org](http://www.hundertprozent.org)

30. Januar 2024

Liebe Spenderinnen,  
liebe Spender,

ich möchte mich herzlich bei euch für eure fortwährende Unterstützung der Comunidad de Niños Sagrada Familia bedanken. Im Jahr 2023 konnten wir durch eure großzügigen Spenden insgesamt 12.562,95 € für die Comunidad in Peru bereitstellen. Diese Summe beinhaltet auch die Beiträge der sieben Ernährungspatenschaften, die die Kinder mit jeweils mindestens 34 € pro Monat unterstützen.

Das vergangene Jahr endete mit der traditionellen "Pachamanca", einem kollektiven Arbeitsmoment, der ermöglichte, die Gemeinschaft zu vereinen und gemeinsam eine gute Zeit zu verbringen. Die Pachamanca ist nicht nur eine Mahlzeit, sondern ein bedeutsames Gemeinschaftsritual, bei dem gewürztes Fleisch mit einheimischen Produkten aus den Anden wie Kartoffeln, Süßkartoffeln, Mais, Bohnen und Yucca über vorgeheizten Steinen gegart wird.





Die Schule schloss das Jahr im Dezember erfolgreich ab. Sieben Studenten haben es geschafft, mit einem Stipendium an der Universität aufgenommen zu werden. Vier davon werden nach Bolivien gehen, um dort Medizin zu studieren, und weitere vier warten auf die Entscheidung, ob sie ein Stipendium erhalten werden.

Und die Studenten, die sich schon in Bolivien befinden, machen Fortschritte in ihrer Karriere, wie auf dem beigefügten Foto vom letzten Tag ihres Anatomie-Unterrichts zu sehen ist. Sie müssen nur noch auf ihre Prüfungen warten, haben jedoch offiziell ihr erstes Jahr der Medizin bestanden.





Zu Weihnachten führten die Kinder wie jedes Jahr das Krippenspiel auf. Die kleinen Schäfer präsentierten ihre Tänze in traditioneller Kleidung der Anden und des Dschungels. Alle Kinder haben teilgenommen und zusammen das Krippenspiel mit Freude genossen.



Im November starteten „pädagogische und ökologische Führungen“ durch die Comunidad. Unternehmen, Schulen und Familien haben nun die Gelegenheit, die gesamte Comunidad zu besichtigen, wobei die Kinder die verschiedenen Bereiche der Comunidad selbst präsentieren. In der Schweißwerkstatt wurden z.B. die Struktur für die Herstellung menschliche Statuen als Kreativprojekt erarbeitet. Die Kinder zeigen stolz ihr Zuhause, ihre Schule, die Klinik samt Sauerstoffproduktion, die Wasserfiltrierungsanlage, die Gärten, Werkstätten und Tiere.



# HUNDERTPROZENT

DEINE HILFE KOMMT AN



Erwähnenswert ist auch, dass im September ein französisches Ehepaar für ein Jahr in die Comunidad kam. Diese beiden sind die ersten Freiwilligen, die seit drei Jahren in die Comunidad gekommen sind. Die Kinder und Erwachsenen sind erfreut darüber nach der Pandemie wieder Freunde in ihrem Zuhause begrüßen zu können, mit denen sie spielen, sich austauschen und ihr Englisch verbessern können. Wenn ihr Interesse habt, die Comunidad in Peru zu besuchen, könntet ihr euch gerne mit mir in Verbindung setzen. Jede Art von Hilfe ist herzlich willkommen und Miguel (der Gründer der Comunidad), sowie die Kinder, freuen sich darauf neue Amigos in der Comunidad willkommen zu heißen.

Im Juni wurde der Kunstrasenplatz mit einer großen Fußballmeisterschaft eingeweiht. Bis dahin stand den 1200 Kindern nur ein staubiger Platz zum Spielen zur Verfügung. Gefeiert haben sie es mit einer Meisterschaft, bei der alle Klassen und Jahrgangsstufen der Schule in gemischten Mannschaften spielten. Hundertprozent hat eine Schulklasse mit Sportkleidung unterstützt.

Im Juni wurde der Kunstrasenplatz mit einer Fußballmeisterschaft feierlich eröffnet. Zuvor war dort für die 1200 Kinder lediglich ein staubiger Platz zum Spielen. Die Einweihung wurde durch eine Meisterschaft gefeiert, bei der alle Klassen und Jahrgangsstufen der Schule in gemischten Teams antraten. Hundertprozent leistete einen Beitrag, indem eine Schulklasse mit Sportkleidung unterstützt wurde.



# HUNDERTPROZENT

DEINE HILFE KOMMT AN



Ich freu mich die Arbeit der Comunidad mit Euch teilen zu können und natürlich auch über Fragen und Anregungen.

Liebe Grüße,  
Isabel



Isabel Medina